

Panameña es una luchadora todoterreno

Corazón de gran tamaño

◆ **ANDRÉS MORA M.**

andres.mora@lateja.co.cr

Aunque cualquiera podría pensar que para jugar voleibol se necesita altura y ser muy flaquita, Thais Mosquera es una panameña que a pesar de no cumplir con esos requisitos, es seleccionada de su país y se la juega bonito en el rectángulo.

“Me costó entrar al voleibol porque en mi país prevalece la estatura, pero con mis conocimientos como pasadora, experiencia y actitu-

des logré llegar hasta la selección; me costó, fue difícil y estuve dos años en preselecciones”, contó Mosquera, de 28 años, quien ya lleva una década seleccionada.

Thais pesa 91 kilos y mide 1.62 metros, pero eso no la arruga. “Hasta en mi propia país dicen, “¿Qué tiene ella”, pero bueno es un talento que Dios me ha dado y me ha permitido estar donde estoy”, contó la canelera.

“Totalmente satisfecha con lo que he conseguido

hasta este momento con mi selección, quiero demostrar que se juega con el corazón, lo más importante es tener fe en que las cosas se pueden hacer, la perseverancia y buena voluntad son parte del éxito”, revela Thais quien nos contó que ha tenido que bajar de peso y seguirá bajando, hasta el día de ayer ya había logrado perder unos 15 kilos en dos meses.

Y para que no hayan dudas de su capacidad, ayer en el debut, Panamá derrotó

tres sets por cero a su similar de Belice, y muchos puntos fueron por las colocadas de Thais.

Para hoy, a las dos de la tarde en el Gimnasio Nacional, las caneleras se enfrentarán a Nicaragua que ayer venció a Honduras.

“Quiero aportar lo mejor de mí para el equipo, tenemos muchas ganas de entrar y ganar, cada partido es importante, ayer empezamos con el pie derecho”, enfatizó esta luchadora ejemplar.



Thais jugó bonito ayer contra Belice en el triunfo canelero. GRACIELA SOLÍS

SAN JOSÉ

2013

